Freiheit

Du siehst dich als Mensch und du siehst dich in dem Gefängnis deiner Vorstellungen. Deiner Vorstellungen darüber, dass dir Gesetze und Steuern deine Freiheit rauben. Dass du frei wärest, wenn es keine Gesetze gäbe, wenn du die Verantwortung für dich hättest und entscheiden könntest, ob du eine Krankenversicherung hast oder dich im Auto anschnallst.

Wenn du dich als Mensch siehst, siehst du deine Freiheit entsprechend des von dir gelebten Charakters und du triffst alle Entscheidungen aus deiner menschlichen Perspektive auf dich und bestätigst dich in deiner Rolle.

Das menschliche Sein ist ein Gefängnis. Du hast die Wahl getroffen in dieses Gefängnis zu gehen. Wenn du in einem Gefängnis bist, welchen Unterschied macht es da, ob du in dem Gefängnis bei Wasser und Brot sitzt oder dreimal am Tag ein Gala Dinner bekommst? Ob du von morgens bis abends in der Kohlengrube arbeiten musst oder den ganzen Tag tun und lassen kannst was du magst?

Wenn du aus der Perspektive als Mensch auf dich schaust, bist du in deinem Gefängnis und keine Veränderung der von dir gesetzten Parameter wird dir die Freiheit von deinem menschlichen Sein bringen.

Wenn du begreifst, dass du ein allmächtiges Wesen bist, bist du frei und kannst alles für dich erschaffen. Du bist ein freier Schöpfer.

Du hattest entschieden die Form eines Menschen anzunehmen und dich in das Gefängnis des menschlichen Seins zu begeben. Freiheit bringt dir das Bewusstsein, dass du zwar die Form eines Menschen angenommen hast, dass du aber nicht dieser Mensch bist, dass du die Wahl hast zu entscheiden, wo du sein willst. Das du entscheidest hineinzugehen in dein Leben als Wesen das teilnimmt, als Besucher und nicht als jemand der meint ein Mensch zu sein.

Freiheit gibt dir deine Perspektive auf dich, dass du auf dich schaust, aus der Perspektive der allmächtigen Wesenheit, die du bist.

Autorin: Essence (www.NetRad.io)